
といったものから、安全・安心・快適で楽しい便利
な車へと発展させる基幹となる技術と考えられてい
ます。アイシングループでは、ドライバーの状況を
センシングし、さらに天候、道路情報、個人の好み
に関するデータなどをクラウドから収集し、パワー
シートやスライドドア、サンルーフと連携し、乗員
の気持ちに寄り添った「おもてなしサービス」を提
供したり、コネクティッドカーから集めたビッグデー
タをもとに渋滞や事故情報を自宅から出発する前に
お知らせし、より効率的なドライブルートを提案す
るなど、クルマと人がつながることで、ドライブを
もっと楽しく心地良いものにすることをめざす取り
組みを行っています。
　次に「ゼロエミッション」ですが、ゼロエミッショ
ン車とは、搭載された動力源から二酸化炭素や大気
汚染物質などの排気ガスを排出しない自動車の事で、
従来車よりは燃費が良いハイブリッドやプラグイン
ハイブリッド車は該当せず、電気自動車や燃料電池
自動車など、充電したり発電した電気をもとに走る
電動車です。アイシングループにとってはこれが一
番インパクトのある事になりますが、ハイブリッド
のラインナップ拡充で電動化を推進するとともに、
ボディやシャシーの最適設計と、新たなモーター・
インバーターの開発を加速させ、電気自動車や燃料
電池車の普及にも向けて取り組んでいきます。
　最後に「自動運転」ですが、このテーマが最もワ
クワクさせてくれる技術ではないかと考えています。
高速道路での適用のほか、無人バスや無人宅配での
検討や、先日には世界初となる自動運転タクシーの
実証実験が東京で開始されるなど、ますます技術が
加速されてきている感があります。更に将来的には
コネクティッド技術の融合で、車が第二の自宅部屋
やエンターテイメント場になる事も現実になろうと
しており、自動運転はこのような快適で自由な移動
空間にプラスして、交通事故ゼロの自動車社会も実
現してくれる、実に素晴らしい技術ではないかと考
えています。アイシングループでは、目標走行軌跡
へ追従するように、コーナーへの侵入速度・ステア
リング操作量・各輪のブレーキを的確に制御すること
で、安心・安全、快適な運転支援を実現したり、車両
自体の制御に加えインフラとの協調により、スマート
フォン一つで完全無人の駐車ができ、出発時には運転
手の元まで迎えに来てくれる技術などで、自動運転を
より良いものに発展するよう取り組んでいます。

　以上、現在駆動系を主力とするアイシングループに
とっては、まさに大変革期の真っ只中にいますが、生き
残りをかけグループの総力を結集して取り組んでいます。

10月誕生日お祝い……6名
　竹 内 紀 昭　77才
　京 藤 敏 実　67才
　上 野 　 巌　66才
　今 村 清 孝　66才
　宇 野 晃 成　58才
　梅 田 雅 彰　34才

10月結婚記念日お祝い……9名
三田村久治・律　子　62年　鎌 谷 忠 雄・千鶴子　53年
吉田登喜男・久　枝　42年　山本有一郎・奈央子　39年
白 﨑 弘 康・敏　子　38年
矢 尾 主 成・裕　子　26年
塩 田 憲 康・小百合　23年
渡 辺 哲 広・和桂子　18年
三 村 昌 之・育　子　16年

ニコニコ箱 …… 45,000円　　累計 580,000円

会員記事

本日出席会員40名
　メークアップ（前々回）   6名
　出席率（前々回補正）75.47％
「君が代」斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」
ビジター　鯖江RC 孝久治宏会員 

　今日のビジターの紹
介をさせていただきま
す。鯖江RCの孝久さん
です。また、今日は、
新入会員卓話を、土本
会員にお願いしています。
　先日の土曜日に、50

年ぶりに福井で開催された、福井しあわせ元気国体
の開会式に行ってきました。生憎の雨でしたが、何
千人もの人が、踊ったり、太鼓をたたいたり、郷土
芸能を披露して大変素晴らしい開会式だと思いまし
た。越前市からも多くの方が参加していましたが、
皆さんの感想はどうだったでしょうか。私は、感動
して熱いものがこみ上げてしまいました。雨の中で
の開会式だから、残念だったとも思いますが、雨の
中だったから、参加したすべての方々の記憶に残っ
た開会式だったと思います。ただ、天皇皇后両陛下
の予定が変更となり、越前市へ来ていただけなくなっ
たことは、大変残念でした。

　武生ロータリークラブ細則
　　　第3条　理事及び役員選挙について
　第１節　役員を選挙する会合の2ヵ月前の例会に於
いて、その議長たる役員は、クラブ会員に対して、
次次年度会長、次年度副会長、幹事、会計、及び8名
の理事を選挙するにつき、指名委員会により選挙す
べきか、又は、会員での投票にすべきかを決定する
ことを求めなければいけないとなっています。
　拍手により、指名委員会による選考と決まりました。

新入会員卓話
　　「未来の車」　　　土本喜則会員

　それでは自動車部品
製造業と言う事で「未
来の車」について話さ
せて頂きますが、未来
の車と言いましてもそ
れ程遠い話では無く、5

年10年後に向けた現状と今後の動向、また車につい
ては私より興味があるという方も多いと思いますの
で、話をより具体化させる為、これに対応するアイ
シングループの取り組みと言ったストーリーで進め
させて頂きます。
　さて過去から未来の車については色々と予測がな
され、このような空飛ぶ車が代表で、一説には空飛
ぶ車も来年には市販されると言う話もありますが、
本格的普及は当分先のようです。現在、自動車産業
は未来の車に向け100年に一度の大変革期と言われて
おり、その中でも「コネクティッド」「ゼロエミッショ
ン」「自動運転」の３つのテーマは、アイシングルー
プでも特に重点ととらえ取り組んでいます。
　まず「コネクティッド」とは常時コンピューター
ネットワークに接続していることで、現在は事故が
起きた場合に自動的かつ迅速に緊急隊員が現場に駆
けつける自動緊急通報システムが普及・義務化され
ようとしています。しかし将来的には、従来の高出
力なエンジン、しっかりとした足回り、快適な車内
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会長挨拶　　第65代会長　田中大成

本日（10月16日）の例会
米山奨学生卓話
「地元及び研究の紹介」
　　　　　金　永華さん

10月30日
ゲスト卓話
越前市かこさとしふるさと絵本館
　　館長　谷出千代子氏

10月23日
　炉辺会合発表

11月6日
第一例会行事
ロータリー財団
　　　西藤委員長

2018.10.16   No. 2517

例会日／毎週火曜日　　　　例会場／武生商工会館
会　長／田 中 大 成　　　　幹　事／三田村 久 光
　　　　　　　　　　　　会報委員長／塩 田 憲 康

第3102回  例 会 記 録　平成30年10月2日(火)

会員総数

54名

例会変更情報／福井県内ビジター受付（10月17日～10月30日）

＊変更の無い各クラブの定例例会については、ロータリーの友
　ホームページ等にてご確認ください。

10月18日 武生府中RC
10月18日 福井RC
10月19日 福井あじさいRC
10月25日 福井水仙RC
10月26日 三国RC

12:00～12:30  JA越前たけふ農協会館1階
12:00～12:30  ユアーズホテルフクイ1階フロント
12:00～12:30  ホテルリバージュアケボノ
18:00～18:30  福井パレスホテル
12:00～12:30  三国観光ホテルフロント

 ・土本さん卓話よろしくお願いします。 
　　　　　　　　　　　　　　  【田中大成】【三村昌之】
 ・結婚記念日自祝　　　　　　　【鎌谷忠雄】【塩田憲康】
 ・誕生日自祝　　　【竹内紀昭】【宇野晃成】【上野　巌】
 ・ちょっと　　　　　　　　　　【米岡房直】【小林慶治】
 ・奥村先生、三村さん写真ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　【田中　茂】
 ・理事会のみで早退させて頂きます。　　　【西野昌美】
 ・本日、眞子内親王殿下を紙の博物館へご案内させて
　いただきました。ありがとうございます。【石川　浩】
 ・誕生日自祝　34歳の誕生日月となりました。
　これからますますがんばります。お祝いありがとう
　ございます。　　　　　　　　　　　　　【梅田雅彰】
 ・結婚記念日自祝　今月もよろしくお願いします。　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　   【吉田登喜男】
 ・誕生日自祝　66歳になります。税理士業務も3年目に
　入りました。初心忘るべからずで、健康に注意して職
　業奉仕にてがんばります！　　　　　　　【今村清孝】


